
Describa a qué se dedica y en qué está trabajando actualmente.

Actualmente dirijo el área comercial de TECNASA que se dedica a comercializar
instrumentación nuclear, tanto en el área industrial como médica, desde hace más de
30 años.
 

¿Qué es lo que más disfruta o ha disfrutado de su trabajo?

En mi caso, comprobar que la empresa va creciendo, después de unos comienzos muy
duros sin capital material, pero con un capital humano excepcional, sin el cual hubiera
sido imposible llevar ya 30 años, incorporando nuevas compañías representadas de
prestigio y los proyectos en los que estamos involucrados.

¿Cómo conoció la SEPR?

A decir verdad, la conocí en los congresos que organizaba la Sociedad Española de
Protección Radiológica, a la que nos invitaban a asistir como expositores de productos
relacionados con la P.R., desde hace muchos años.

Describa la SEPR con tres palabras.

Yo la tengo que resaltar bajo mi lado comercial, primeramente, son las relaciones
personales con clientes, los conocimientos en las sesiones científicas y la defensa del
entorno nuclear.

¿Cuál ha sido el evento SEPR más memorable al que ha asistido y por qué? 

En Gerona, en el 2017, la unión lúdica (memorables los cómicos-científicos y las
interacciones en el salón de actos), con la parte comercial y científica me pareció un
gran acierto.

¿Puede recomendarnos algún recurso de información que le haya sido útil en su
trabajo?

En el día a día el intercambio de información con todos los profesionales ha sido una
gran ayuda.

¿Qué le diría a alguien que inicia su carrera en el ámbito de la protección
radiológica?

De inicio actitud; para, en el próximo futuro, tener aptitud.

Si alguna vez se pierde, ¿dónde habría que buscarle?

Pescando en mi barquito por las costas de Cádiz.

¿Cuáles son sus aficiones?

La mecánica, leer sobre las teorías del origen del universo, (cíclico u oscilante,
multiversos…) y actualmente se me ha metido en la cabeza aprender a tocar el piano.

Cuando era joven, ¿con qué soñaba ser de mayor?
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"A alguien que inicia su
carrera en el ámbito de la PR

le diría que de inicio debe
tener actitud; para, en el

próximo futuro, tener
aptitud."

En la oficina con mis equipos y en el barco.

Alberto Abarrategui Rodríguez



Arreglar todo tipo de aparatos y aprender todo tipo de oficios manuales.

¿Cuál es el mejor consejo que ha recibido?

Uno de los muchos que me daba mi padre: “Nadie te regala nada, lo que consigas será
por tu trabajo”.

¿Qué libro recomendaría llevar de vacaciones? 

Inventos de Nikola Tesla, para no romperse la cabeza a pensar y para imaginar, cualquier
libro sobre energía y materia oscura y las teorías de la gravedad.

¿Cuáles serían las vacaciones de sus sueños, asumiendo tiempo y dinero ilimitado?

Subir a una nave que me llevase a la Estación Espacial Internacional, poder contemplar el
espacio exterior y experimentar la sensación de ingravidez.

¿Quién le gustaría ser por un día?

Un pájaro sin depredadores.

Comparta un hecho que le parezca fascinante. 

El aprendizaje y la toma de decisiones de la inteligencia artificial.

¿Hay algo que le apasione? 

Aprender sobre cualquier materia.

¿Tiene alguna habilidad o talento inusual? 

Curiosidad por descubrir los sabores auténticos en la cocina (bacalao al pilpil, lacón con
grelos, Frixuelos...).

¿Cuál sería su disco de isla desierta?

Escuchar la música del pianista Lang-Lang.

¿Tiene una historia divertida, interesante o vergonzosa que pueda compartir?

Tengo una que me persigue desde muy pequeño.

Cuando tenía unos 5 años aproximadamente, en el parque del retiro de Madrid se
celebraban carreras de bicicletas en el paseo de coches. Estoy hablando del año 1954.

Pues mi padre me llevó a competir con niños de mi edad en una carrera de unos 100
metros +/- y llegando a la meta, el público cercano comenzó a aplaudirme y entonces me
paré y me quedé mirándoles. Creo que mi padre salió corriendo y me empujó para que
pasara la meta.

La verdad es que me dieron una pequeña copa, pero debió ser de consolación.

¿Con qué personaje famoso le gustaría cenar y por qué? 

Con cualquier persona de la que pudiera aprender algo que fuera útil a los demás.

¿Tiene una posesión preciada? 

Todo lo que he conseguido gracias a mi trabajo.

¿Cuál es su cita favorita?

La imaginación es más importante que el conocimiento (Albert Einstein).

¿Qué pregunta no le hemos hecho, que deberíamos haber hecho?

Realmente ha sido una entrevista muy completa.
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El resto de la familia.
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Con la familia.

Con mi esposa.

Haciendo deporte con mi hija.

En Oviedo
enseñando equipos.


